
6月10日（土）の運動会には、多くの保護者、地域の方々に御来場いただき、ありがとうございま

した。寒い中でしたが、子どもたちは、練習の成果を十分に発揮し、成長した姿をお見せすることが

できたのではないかと思います。

また、終了後のアンケートにつきましても、半数近くの２５家庭の方から提出いただきました。もっ

と子どもたちのいい面を引き出せるのではないかという改善点の残る内容だったとは思いますが、職

員へのねぎらいの言葉や、次年度の改善に向けた前向きな御意見を書いていただいた方が多く、温か

さを感じました。いただいた御意見はすべて、職員全員が目を通し今後の参考にさせていただきます。

☆☆☆「令和５年度陸別小学校運動会にかかわるアンケート」結果 （回答数２５）☆☆☆☆☆☆☆

令和５年度陸別小学校学校便り No.３ Ｒ5.６.３０ 発行 文責：校長 小田

「笑顔・信頼期待・誇り・プラスワン」に満ちた学校
・「笑顔」（Smile）→子どもが「明日もまた来たい」と思える通いがいのある学校づくり
・「信頼」「期待」（Trust）（Expectations）→保護者や地域から信頼され，期待される学校づくり
・「誇り」（Pride）→職員が生き生きと自信をもって活動し，自慢できる学校づくり
・「プラスワン」（Plus One）→積極的な「プラスの風」を吹き込むことによる学校改革

よかった
92%

改善が必要
4%

無回答
4%

１　半日日程での実施

よかった
76%

改善が必要
24%

２　個人種目（1,3,5,6年徒競

走、2,4年運命走） 　

よかった
88%

改善が必要
12%

３　ＰＴＡ競技の廃止

よかった
96%

改善が必要
4%

４　幼児種目の実施

よかった
88%

改善が必要
12%

７　紅白のチーム編成

よかった
96%

改善が必要
4%

５　休憩時間の設定

よかった
96%

改善が必要
4%

８　保護者観覧席

よかった
80%

改善が必要
20%

６　表現（踊り）の隊形

◎ ＰＴＡ役員の皆様には、

お忙しい中、前日、そして当

日の準備に御協力いただ

き、ありがとうございまし

た。改めて、感謝申し上げま

す。



【開会式・選手宣誓】
１年 M・Rさん
６年 A・Kさん
堂々と立派な宣誓でした！

【応援合戦】
凛々しい姿です！
赤組も白組も大きな声が出て
いました

【力を合わせて！陸小宅急便
（１・２年）】
やったー できたぞ！
力を合わせて組み立てました

【大玉転がし（３・４年）】
２人で息を合わせて、大きな
玉を上手に転がしました

【全校綱引き】
まさに、力のこもった大熱戦
でした！

【ジャンボリーミッキー
（１・２年）】
上級生も思わず踊り出すノリ
ノリのダンスでした

【Kick&slide
（３・４年）】
アイドル顔負
けのかっこい
いダンスでし
た

【陸小ソーラン2023（５・
６年）】
迫力満点！力強い演舞を披
露してくれました

【紅白リレー】
みんなでバトンをつなぎ、最後まで全力で
走り切りました

【ぐるぐるハリケーン2023
（５・６年）】
赤も白も見事なチームワー
ク！最後は大接戦でした



５年生にとっては、初めての泊を伴う学校行事でした。事前に学級で話し合い、しっ
かり計画を立ててから出発しました。

２日間を通して、様々な体験学習で学びを深めるとともに、寝食をともにすることで、
より深い絆が生まれたことでしょう。

この学習で得た経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

今年度２回目となり、高学年の仕切り
もかなり板についてきました。

全国的に、子どもたちの自己有用感の
低下が叫ばれて久しいですが、本校も決
して例外ではありません。「下の学年の子
どもたちに喜んでもらっている」「役に立
っている」という実感が、自分への自信に
つながってくれたらと願っています。



6月17日に帯広の

森陸上競技場で行われ

た「第41回北海道小学

生陸上競技大会」で、

S・Hさんが小学3年100Ｍで2位、N・Yさん

が小学３年800Ｍで3位に入りました。おめ

でとうございます！

日にち 曜日 学 校 行 事

１ 土 土曜授業①

３ 月 交通安全日（スクールガード）

６ 木 ３年生社会科見学

７ 金 漢字検定

８ 土 算数検定

１１ 火 避難訓練（地震・火災）

１３ 木 ４年生森林教室

１７ 月 祝日（海の日） 十勝管内ＰＴＡ研究大会陸別大会

２０ 木 ６年生修学旅行１日目

２１ 金 ６年生修学旅行２日目

２４ 月 １学期終業式、大掃除

２５ 火
夏季休業～８／１７
魅力・体感 in 陸別～２７日

今年も夏休みがんばルームの実施を予定
しております。今年は８月３日（水）～５日
（金）を予定しております。

詳細は後日別紙にてご案内いたします。

今月、全学年で今年度１回目のいじめアンケートを実施しました。その中で、「今年の 4 月
から今日まで、嫌な思いをしたことがある」と回答した 18 名のうち、「今も嫌な思いをして
いる」と回答した児童が 9 名いました。これらの児童については、学級担任を中心に個別に
聞き取りを行ったうえで、いじめとして認知し、対応しています。９名全てにおいて、いじ
めの行為自体はすでに止んでいることが確認できていますが、北海道いじめ防止基本方針の
規定により、少なくとも３か月以上いじめの行為が止んでいる状態が継続したことをもって、
「いじめが解消した」と判断します。

また、「嫌な思いをした時、誰に相談しますか。」という質問に対し、「誰にも相談しない」
と回答した児童が、２年生以上の全学年に合計１１名いました。私自身も子どものころに経
験がありますが、いじめられている時は、自分に引け目を感じて相談しにくかったり、「心配
かけたくない」と思ってしまったりすることもあると思います。学校では、「いじめはどの子
にも起きる可能性がある」という意識の下、どの子でも相談しやすい体制をとっていきます。

すでにご案内しておりますが、いよいよ開催が迫ってまいり
ました。前日までの準備や当日には、多くのＰＴＡの方々にご協
力いただくことになっており、本当に感謝申し上げます。

本大会は、町のＰＴＡ研究大会も兼ねておりますので、田中賢
介さんの講演会には、会員であればどなたでも参加できますし、
保護者同伴であれば、お子さんの参加も可能です。三連休の 3
日目ではありますが、めったにない機会ですので、たくさんの参
加をお待ちしております。

陸別町人権擁護委員の方が来校し、１・
２年生が「人権の花」植えを行いました。
みんな１つ１つ大事にしっかりと植える
ことができました。児童玄関と職員玄関の
間のスペースに飾っています。


